自由の中で本気になれる

週3回の活動でメリハリを

時の喜びは得難いものです。剣道や多

に見合って、共に考え、上達を実感した

くの行事を通して、仲間と共有すること

互いに成長するととのでき

森 和泉 剣道部主将 (愛知県立時習館高校出身)

私たち剣道部は、4回生3人、3回 2 回 生 3

お花見や合宿、大学祭への出店や旅行 いながら日々精進しています。また、 を目指して、互いに競い合い、高め合 加をしています。良い成績を残すこと される関西学生剣道優勝大会を始め んが、先輩・後輩間の仲も良く、和気 など、多くの行事があり、みんなで楽 むことのできる部活です。 して、年間を通じて多くの大会に参 る関西学生剣道選手権、9月に開催 いあいとした部活です。 毎週火・木・土の週3日、稽古に 体育館横にある剣道場 人数は多くはありませ 5月に行わ

受験生の皆さんも、

が、悔いの

たものです。

様に感動を与え続けるものであっ

てほしいという願いから発案され

良の地を賑わせている平城遷都 年続く感動を!」」は、現在この奈

今年の輝甍祭のテ

300年祭に合わせ、今後も皆

1回生4人で活 残らないように頑張ってください それらを目標に、これからの稽古に の出来る時間はかけがえのないもので を願っています 皆さんが明るい春を迎えられること 今が正念場だと思います る今だからこそ得られるものだと思 いくことの出来るこの経験は、学生であ あり、一人ひとりが人間として成長して より一層励み、悔いを残さないよう 今年残す大会は、あと二つです したいです。



得られるものがたくさん

それもまた剣道の醍醐味です。そ ぶつかっていけるというところが、剣道 です。仲の良い部活であると同時に、目 上の人を敬う姿勢が自然と身につきま んな時助けてくれるのが周りの仲間 面白さだと思います。やればやるほ 剣道は礼儀をとても大切にする武道 とはいえ、稽古中は先輩後輩の隔て 夢中で相手にぶつかっていきま 、相手を敬いながらも思い切り 悩みながらの毎日ですが、

います。使っている楽器も、ギタ 集まれる時間にバンド毎で練習 が、普段、全員で決まった時間に することはありません。やり ると、私は思います。ただそこに が、軽音楽部の活動の醍醐味だと思多くの人の前で演奏するライブ います。日頃の練習の成果を発表す

しみを共有することに意味がいる人たちと、音楽という一

何よりその空

第48回近畿地区国立大学体育大会

▼ 硬式野球部

第48回近畿地区国立大学体育大会

総合教育課程文化財・書道芸術コース 3回生

長井 太志

軽音楽部とは

軽音楽部の魅力

活躍する奈良教育大生

(兵庫県立姫路東高校出身)

個々のペースで着実に努力し

軟式野球 第3位

· 準硬式野球部

三谷純平 (教育学部

2回生)

成22年度近畿学生野

· グ 戦

一塁手

員が一丸となって、頑張ることが

きました。音楽に真剣に取り組 ます。今年の合宿は小豆島に行

軽音楽部の今後

☆合同で「NARA SONIC」と現在、奈良県下8大学の軽音楽部 垣根隔たり 今年は遷

第35回近畿教育系大学バ

男子団体5部昇格

ノトン連盟

一秋季リ

西久保 椋哉 (教育学部

1回生

ルス準優勝

藤原 龍太郎

(教育学部

4 回生)

48回近畿地区国立大学体育大会







35回近畿教育系大学

、ドミントン大会

ルス準優勝







第35回近畿教育系大学バ

ルス優勝

塩 祐亮 (教育学部

4 回生)









4回生

3回生)



杉岡 輝季 (教育学部 バスケットボ 2 回生)

-成22年度 四部B ル部

平成22年度 峠 四部 B (教育学部 4回生)

15回全日本高校



第35回近畿教育系大学が

第35回近畿教育系大学

男子団体戦

優勝



- 回生

小島 美春

『輝甍祭 ~1300年続く感動を!!~』 平成22年10月28日(木)~30日(土)

また来たいと思える大学祭に

(岐阜県立 熊澤



綾香

がら、日々邁進していきたいと思っ 動を通して得た経験を大切に 体感を感じるようになってきま-のような、兄弟のような、そんな一 間』だけの関係から、徐々にそれ も感じてきました。単なる『仕事仲 ことによって自分自身も成長で た。今後も、大学祭実行委員会の活 上の固い絆で結ばれつつあり、家族 したし、またその度に後輩の成長

全ての方々に、厚く御礼申し上げ 甍祭のために尽力してくださっ

最後になりましたが、第6回輝

多くの方のご来場をお待ち.

おります。

れば、苦しいこと、辛いこともあり の中には勿論、楽しかったこともあ

ましたが、仲間と一緒に乗り越える

な、そんな心のこもった大学祭を作

今日に至ります。

ての方々に思っていただけるよう 「また来たい」とご来場されたすべ めに日夜活動を続けて参りました。 それから約1年間、この輝甍祭の

てまもない12月に新体制を発足

私たちは、昨年の輝甍祭が終了

23 ならやま AUTUMN 2010

バドミントン部